Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 579V3453M
Prix 3500 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Belle villa complétement rénové en 2023, avec des tres belles prestations sur un
grand terrain de 4170m?2 clos situé dans une impasse, au calme avec vue Dégagé
sur les collines et la mer se composant : deux chambres indépendantes avec 2
salles de douches+wc, la villa avec son entré, le salon et sa cheminé, une tres belle
cuisine/salle a manger donnant sur terrasse couverte et la piscine et ses terrasses,
deux chambres avec deux salles de douches, a I'étage une chambre de maitre
avec sa salle de bains, dressing et terrasse, en rez de jardin une belle chambre

avec sa salle de douches, buanderie. ...

Beautiful villa completely renovated in 2023, with very nice amenities on a large
enclosed plot of 4500m? located in a dead end, in a quiet area with an open view
consisting of: two independent bedrooms with 2 shower rooms + wc, entrance
with living room and its fireplace, a very beautiful kitchen/dining room opening onto
a covered terrace and the swimming pool and its terraces, two bedrooms with two
shower rooms, upstairs a master bedroom with its bathroom, dressing room and
terrace, on the garden level a beautiful bedroom with its shower room, laundry

room. Parking spaces for several cars. ...

GRIMAUD IMMO
Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence
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